

輝け！松っ子！

10月号

松組クラス通信
担任：柴谷美穂

いらっしゃいませ〜♪

自分たちの力で一からものを作り上げていくことに楽しさや面白さを感じている子ども達。2学期に入り、松組では貝殻ショップやスイーツ屋さんが続々とオープンしています。看板やチラシづくり、レジやサービスカウンターまであります(^)「あれもいるね。ここに設置する？」など子ども達の会話や遊びの様子を見ていると、日頃からいろんなものを見て吸収しているのだと驚かされます。まだまだ服屋さんや魚屋さんなどやってみたいことで溢れているようで、これから少しずつ作っていければと思っています。



様々な虫との出会いにワクワク(^)

1学期に育てていたカブトムシたちがお空へと行ってしまい寂しさを感じていたころ、また新しいカブトムシの卵と幼虫がやってきてくれました。土を広げてみんなでじっくり観察をしてみることに。「え、卵めっちゃ小さいんや！」「幼虫も赤ちゃんでかわいい〜」「意外とツルツルしてるかも」といろんな声が聞けました。これから定期的に土を広げてみんなで成長をじっくり観察していきたいと思います。

そのほかにも、虫の衣装づくりに向け、みんなが調べてきてくれた「たのしい夏休み」の発表を行いました。発表していく中で、なぜこんなに面白い模様の虫がたくさんいるのかという疑問が生まれ「仲間に気づいてもらうためかな」などみんなでいろんな意見を出し合っています。また、世界の様々な虫が載っている図鑑を通して「ジンメンカメムシ」の面白さにはまったり、似ている模様の虫を絵本や図鑑を見比べて探したりと写真を見ながら会話が広がっています。

テーマ

- 自分たちで話し合い、作戦を立て、勝ち負け遊びに取り組みます。
- お友達とイメージを共有しながら身体を使って表現することを楽しめます。

お願い

ご家庭にご不要な紙類(包装紙、購入時に服についている厚紙など)があればお持ちいただけると嬉しいです。引き続き、造形遊びに使えるものも募集しています。

ありったけの笑顔

10月号

竹組クラス通信
担任：村中千秋

少しずつ秋の気配が感じられるようになってきた今日この頃、保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか？さて、2学期がスタートし早1か月、最近では運動会に向けた遊びにもたくさん取り組んでいる毎日です。そんな中、子ども達の成長を感じる場面があります。それは、その日の活動の振り返りをしている時間。今日の勝負を振り返って、次はどうしたらいいのかを考え、話し合っています。そんな風に自分たちの力で考えを深めていこうとする子ども達の姿が立派だな、大きな成長だなと感じる日々です。今月もどうぞよろしくお願いいたします。

たくさん触れ合った移動動物園

子ども達がとっても楽しみにしていた移動動物園♪動物の姿が見えると大興奮で「早く行きたいな〜！」と朝からワクワクしっぱなしのみんなでした。そして、飼育員さんに聞いてみたいことを話し合い、いざ動物たちのもとへ…！ひよこにそっと触れてみたり、アヒルに餌をあげてみたり、たくさん楽しみました！飼育員さんに質問もし、動物たちについて詳しく教えてもらったりと、とても充実した時間になりました。



ダブルダッチに挑戦！

縄を2本使って跳ぶ縄跳び『ダブルダッチ』をご存知ですか？先日、素敵なゲストをお招きし、このダブルダッチを教えてもらいました。始めは、色んな技を見せてもらい、その後は子ども達も挑戦！「出来るかな…」と少し不安そうな様子でしたが、いざやってみると見事に大成功！2本の縄を器用に5回も跳ぶことが出来ました。成功するととても嬉しそうで、「またやりたい！」と口にするほどでした。この経験が子ども達にとって、大きな自信に繋がればいいな、と思います。



見つけたよ！色んな国の〇〇〇

夏休み中にお家で見つけてくれた色んな国の色んなもの。今、その発表会をしています。そんな中、『パタフライピー』というちょっと不思議なタイのお茶を紹介してくれたお友達がいました。そのお茶はなんと色が変わるそうで…！早速みんなで実験をしました。まずは匂いを嗅いで、そしてお湯を注ぐと…？綺麗な紫色のお茶が出来ました。そして、そこにレモンの汁を入れると、色がピンクに！子ども達もびっくり！

面白くて不思議な経験でした♪



ハワイの楽器 ウクレレ♪

今、竹組のお部屋では毎日ウクレレの音色が聞こえてきます♪これもきっかけは楽しい夏休みの発表。色んな国の楽器を見つけてくれたお友達がいました。その中の1つがウクレレ。それから、はるか先生が貸してくれた本物のウクレレを演奏して遊んでいます。ピアノと合わせて2人で演奏してみたり、楽しんでいる子ども達です♪そこからハワイについて話してみたり、なんだかいろいろ遊びが広がりそうな予感…！これからが楽しみです。



今月の主な遊び・活動

- ・クラスやグループのお友達と作戦を立てたり、勝ち負け遊びを楽しみます。
- ・ハワイの文化に触れて遊んでみます。

お願いします

紅茶やお茶の茶葉など、もしご家庭で飲まない不要なものがあれば持ってきてくださると嬉しいです。





SUNRISE!

10月号

光組クラス通信 高石晴香

まだまだ残暑の厳しい日が続いていますが、運動会に向けた遊びが日に日に増えてきました。先日、ボールを扱った遊びをした時、「お友達が投げたボールが取りにくかった。」と困っていた子がいました。すると、「優しくなげたら?」「優しくすぎたら届けへんで?」「顔らへんは痛いから、お腹らへんに投げたら?」「下からそっと投げるねん!」などなど、一人の一つの困り事に対し、みんなが真剣に考え、意見を出し合っていました。困った時こそクラスが一つになるチャンスなんだと、日々改めて感じています。一つ一つに子ども達の考えがたくさん詰まった運動会、ぜひ楽しみにしててくださいね(^)今月もどうぞよろしく願いいたします!

紹介タイム ~たのしいなつやすみ ver.~

夏休みが明け、順番に『たのしいなつやすみ』を発表しています。夏の楽しい思い出に加え、お手紙について、自分なりの言葉でお話をしています。驚いたのが、「紹介タイムするよ~!」の一声で、みんながさっと集まってくれること。この時間を楽しみにしてくれているんだと嬉しくなります(^)そして1学期よりも、堂々とした話し方、聞く側の子ども達もお友達の話にしっかり耳を傾けている姿が、この時間を繰り返しているうちに増えているように思います。お手紙についてのお話では、「おじいちゃんおばあちゃんに手紙を出したら、お返事がきた!」「いとこに会いたって書いたら本当に会えた!」「近所のお友達に手紙を書いて、自分で配達した!」「牛乳パックでハガキの紙を作ってみた!」「色々な形のポストを調べてきました!」などなど、それぞれが体験したり、調べたりしたことをクラスに共有し、とても貴重な時間となりました。お忙しい中、ご協力いただき本当にありがとうございました(^)



移動動物園

年長組の移動動物園では、その動物の特徴をじっくり観察し、発見を楽しみました。観察しているうちに、自然と湧いてくる疑問や不思議を、スタッフの方にたくさん聞くことができました。「なんでコンゴウインコはこんなにカラフルなの?」「アヒルの足はなんでこんなん(水かき)ついてるの?」「なんでネズミの模様とか目の色違う子がいるの?」などなど。答えはぜひ子ども達に聞いてみてくださいね(^)



アサガオ → ジャム屋さん!?

9月中も、まだまだたくさんの花を付けているアサガオ。ある日花びらを、すり鉢を使って潰し、色水遊びをしました。何かカップに入りたいという声があり、アトリエに探しに行くと、代わりにたくさんの瓶を見つけました。できた色水を瓶に移し替え、並べていくと、「ジャムみたい~♡」「ジャム屋さんにしよう!」と、新たにジャム屋さんがOPEN!「白い布に綿入れてパンも作る?」「葉っぱとかでやったらメロンジャムになるんちゃう?」とまだまだアイデアが止まらない光組さんです♪



今月の主な遊び・活動

- ・引き続き、運動会に向け、作戦を立てたり、友達と話し合ったりする機会を設けながら、勝ち負け遊びを楽しみます。
- ・イメージを共有しながら、グループで造形活動を楽しみます。

お願いします

いつも素材集めにご協力ありがとうございます。今月は、お菓子の空き箱、発砲トレー、ゼリーカップ等があれば、ご協力お願いいたします。

ゆきつばき

10月号

椿組クラス通信
担任 田原 希美

朝晩は暑さも和らぎ、秋の気配を感じる今日この頃。子どもたちは草影に身を潜め、じっと小さな声に耳を澄まして、虫たちの姿を探しています。

今月はたのしいなつやすみの発表等、人前で話す機会をたくさん作ってきました。初めは大勢の前に立つことに抵抗感のあったお友達も、「やりたい!」「今日は誰の番?」と発表を楽しみにしてくれる姿も増えてきました。これは一人ひとりが回数を重ねるごとに、自信をつけていったことはもちろんですが、椿組が作り出す【話しやすい雰囲気】のおかげだと、感じています。誰のどんな話題にも、真剣に耳を傾け、「すごいな!」「え~そうなんや!」と相手が喜ぶ言葉を選び、最後には大きな拍手で締めくくる。そんな優しい空気が大好きです。今月もそんな幸せな時間を一緒に過ごせるよう、温かい保育を目指して参ります。どうぞよろしく願いいたします。

たまごって…

楽しみにしていた移動動物園。鳴き声に耳を澄ませたり、スケッチをしたり、動物との触れ合いを楽しみました。

当日は動物たち以外にも、様々な鳥の卵の模型を見ることができたのですが、「どんな鳥が生まれるんやろ…」と子どもたちは興味津々。

以前から蜘蛛や蛾、蝶など様々な種類のたまごを見ていたこともあり、お部屋に帰ってからも、写真や絵本を見ながらたまごについてお話しする姿がたくさんあります。同じ「たまご」でも虫から鳥へと…興味広がった1日でした♪

作戦会議

最近の体育遊びでは、勝ち負けを意識した遊びが多くなってきました。仲間からの応援を力にする一方で、お友達と一緒にやるからこそその難しさも感じ始めている様子です。

「さっき、バトン渡すの忘れててん。」と1つ出てきた、【困った】に、「声だけじゃ聞こえへんから、近くまで行って言う?」「紙に書いてくのは?」などと真剣に頭を悩ませる子どもたち。その中で「どうしても譲れない!」と思いがぶつかってしまうこともありますが、そんな成長の過程も大切にしながら、見守り、背中を押したいと思えます!当日の、一段と成長した子どもたちの姿を楽しみにお待ちしております! ^ ^

しずくちゃんの世界

1学期から続いていた、水プロジェクト。

今でも変わらず「しずくちゃん見つけ!」という声が聞こえてくるほど、身近な存在になっているようです。最近の会話の時間には、「しずくちゃんって透明のお城に住んでるねんで。」という、お友達の一言をきっかけに、「あとな、傘の滑り台してるで。」「暑すぎたらおらんくなっちゃうから、あつ~でなったら冷蔵庫いくねん。」などとお話ししてくれる子どもたち。ファンタジーの世界と、現実の世界を行ったり来たりしながら想像が膨らんでいる様子です。

9月に様々な素材を組み合わせて作ったしずくちゃんの、「お家を作りたい!」「全員で絵の具で描きたい!」とやってみたい遊びがたくさん浮かんでいるようなので、いろいろな遊びに挑戦してみたいと思います♪

今月の主な遊び・活動

- 卵の有無など、生き物の生態について調べてみます。
- クラスやグループのお友達と話し合って作戦を立て、勝ち負け遊びを楽しみます。

お願い

- お箸や鉛筆の正しい持ち方を、練習しています。お家でも一緒に取り組んで頂けると、幸いです。
- 引き続き不要な素材を募集しております。

よろしくお願いいたします!

うめっこ探検隊

10月号

梅組クラス通信
担任 田中祐太

日中は厳しい暑さが続きますが、朝晩は涼しい風が吹くことも多くなり、少しずつ秋の気配が感じられるようになってきました。皆様はいかがお過ごしでしょうか。梅組の子ども達は、友達と遊びに誘い合ったり、協力しながら遊んだりする姿が増え、友達との関わりがますます深まっているようです。時にはぶつかり合うこともありますが、その一つひとつが子ども達の成長の証だと感じています。

さて、今月はいよいよ運動会が開催されます。保護者の皆様には、子ども達の成長を感じながら、ぜひ当日も温かい応援をいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

○国際宇宙ステーションが見れるって?!

ある日、国際宇宙ステーションが、夜7時ごろに大阪の上を通るというニュースを目にしたので、早速子ども達に話してみました。「実際に、夜に外に出て見ることは難しいと思うけど」と前置きをしたうえで話したのですが、「え?! 見れるの??」と興味津々で会話の時間を楽しんでいました。その夜には、数人の子が実際に目にして、翌日の朝には友達と興奮して自分が見たものを説明する姿が見られました。「夜空を見上げる」機会って、意外と少なかったりしますよね。空や宇宙の話を楽しんでいた梅組の子ども達。最近では雲の形や月、星空に興味を抱いた子が、自分なりに調べてまとめて発表してくれることもあります。これからも、広い空に目を向けて、たくさんの発見を楽しんでいきたいなと思っています。

○楽しい夏休み発表会

「楽しい夏休み」のご協力、ありがとうございました。今、みんなに発表したい!と思う子が順番に発表してくれています。楽しかった夏の思い出や、空を見上げて見つけた物を語る姿はみんなイキイキしています。聞いている子達も楽しそうに話を聞いて、時には驚いたり、歓声を挙げたりしています。この夏のキラキラした思い出が、みんなの心の中でいつまでも輝き続けますように!

今月の主な遊び・活動

- ・音楽を聴いて、抱いたイメージを身体を使って表現してみます。
- ・友達と協力して、絵の具で描画を楽しんだり、チームを意識して勝ち負け遊びも楽しめます。

○ダブルダッチにチャレンジ!

ダブルダッチって、難しそうなおイメージがありますよね。以前子ども達が、ダブルダッチに挑戦する機会がありました。5回跳んでみよう!というチャレンジでは、なんと全員が跳ぶことができたのです!!みんな大興奮で大喜びでした。世界で活躍する方々のパフォーマンスも楽しんで、充実した時間を過ごすことが出来ました。



○手作り飛行機(ロケット)

まずは座席を作っています^^

一学期の終わりから始まった飛行機作り。作っては壊し...を繰り返して一か月以上経ってしまいました。そこで、コーナーを広げて素材も増やし、改めて一念発起!どんなものにする?と話し合いも進めています。現在はみんなが座る座席を、ひたすら量産しています^^これすべてを使うとしたら



本体の大きさはどうなるの?と思いますが、とにかく楽しいので、今は無心になって作っています(笑)空を飛びたいという願いを込めて、引き続き楽しんでいきます!

お願いします

今月も素材も募集いたします。段ボールや包装紙など、加工しやすいものがあれば、ぜひお願いします!

八重桜

10月号

桜組クラス通信
担任 末吉奏絵

移動動物園

登園したときから動物の姿や鳴き声が聞こえており、とても楽しみにしていました。去年の事を思い出し、「ひよこは手をお皿にしてエレベーターで動かすんやったよな!」「口の近くは触ったらあかん!」と、約束を確認し合う姿もありました。スケッチをしながら観察しましたが、鳥の羽を本物そっくりに描いてみたり、狐を檻越しによく観察し、顔や目の形に注目してみたり、自分なりによく見たいポイントを考えながら描いていました。終わった後も飼育員さんに教えてもらった事や気付いたことを話し合い、新しい知識も増えました。

全員飛べた!!

先日、阪南大学でダブルダッチを教えられているインストラクターの方が木の実幼稚園に来て下さり、皆に技を披露してくれました。初めて見る子が殆どでしたが、一つ一つの技に「凄ーい!」「やってみたい!」と良い反応があり、すぐに技の名前も覚え、初めて見るスポーツに興味津々でした。全員5回ずつ飛び経験をさせてくれ、見事、全員跳びきることが出来ました。(子どもの飛びスピードに合わせて縄を回し、皆が自信を持てるように調整して下さっており、達人の技でした。)最後にはアクロバティックな動きも取り入れたパフォーマンスを披露して下さい、大興奮の子ども達でした。「成功した事よりも、挑戦しようと思ったことが素晴らしい。」と話してくださり、子ども達の心にも響いたようです。

今月の主な遊び・活動

- 神社をテーマにグループで絵を描いたりコーナーを作ったりしてみます。
- クラスや自分のチームで作戦を立てながら勝ち負け遊びを楽しみます。

夏に比べてずいぶん日短になり、トンボの姿やコオロギの鳴き声に秋の訪れを感じます。今月は運動会もあり、「挑戦してみる」ということを大切に様々な活動に取り組んでいます。「たのしいなつやすみ」をウキウキしながら持って来てくれ、一人ずつ前に出て発表してもらいました。その際にも「やりたくない。」という子もいましたが、挑戦して欲しいという思いがあったので、先生も手伝う事や友達の質問にだけ答えるなど、出来そうなことを選んで少しだけ頑張ってみる時間にしました。緊張しながらも、終わった後には自信がついたような表情でした。今月も子どもたちの自信に繋がる経験が沢山出来るような日々を過ごしたいと思っております。

神社コーナー

1学期から計画していた神社コーナー、たのしいなつやすみの発表を経て、鳥居を作る為にはどうしようか考えたり、赤色だけではなく、様々な色の鳥居がある事を知ったりしました。

- ① ロール芯を繋ぎ合わせ、紙を巻いて色を塗る。
⇒人が通れるくらいの大きさ
- ② 段ボールに色を塗って鳥居を作る。
- ③ ロール芯だけで小さい鳥居をいっぱい作る。

等の沢山の案があり、グループに分かれて作る事にしました。作っていく中で、寝転んで大きさを測ってみたり、頑丈にするためにガムテープで弱い所を見つけて補強してみたりして作りました。いざ立ててみようとなった時になかなか自立せず、ぐにゃぐにゃになり、本物の鳥居の写真を見ながら「足に箱くっつけて強くしよう。足3本の鳥居ある!こっちの方が強そう!」「下に粘土を置いて埋め込もう!」等、様々な方法を考えています。狛犬やお供えのお酒がいること等沢山の知識を出し合い、神社コーナーが膨らんできました。



お願い

引き続き造形活動で使えるような素材集めにご協力をお願いいたします。
神社コーナーで使えるようなロール芯を特に集めております。